



# 音楽だより

## 春休み号

2024年3月19日（火）  
町田市立南第一小学校  
音楽だより 春休み号  
校長 安東 深雪  
音楽専科 齊田 明日香  
本橋 惇有

旅立ちの春を迎え、日増しにあたたかさを感じています。いつも音楽の授業への御理解・御協力をいただきありがとうございます。

先日、全クラスの1年間の音楽の授業が終わりました。保護者の皆様には、授業への持ち物の御準備や御理解をいただきありがとうございました。お陰様で子供たちが安心して学習に取り組むことができました。

来年度も引き続き、子供たちの学習を見守っていただければと思います。



### ♪6年生♪卒業式に向けて



卒業式に向けて、合唱「旅立ちの日」「はばたこう明日へ」の練習を進めています。初めての体育館練習では、久しぶりの6年生全員での合唱。音楽室との響き方の違いに戸惑いながらも練習に励んでいました。

学年で歌う最後の合唱。それぞれの思いを胸に、卒業式では体育館いっぱいに歌声を響かせてくれることと思います。

### ♪5年生♪ 思いを音で表そう

5年生は、今年度は卒業式に参列します。入退場のリコーダー演奏「威風堂々」「語り合おう」合唱「翼が今」を演奏します。久しぶりのリコーダー演奏に苦戦しながらも、連合音楽会で培った力を活かして合わせることができています。来年度は自分たちが最上級生として南第一小学校を引っ張っていくぞ！と意気込みながら、心を込めて演奏してくれることと思います。



## ♪4年生♪つくってみよう！打楽器ミュージック！

4年生では1年の集大成として、様々な楽器を用いて創作活動を行いました。

「こんな演奏の仕方を見つけたよ！」「この楽器を目立たせたいからソロにしよう！」など、何の楽器を使うのか、どのように音を重ねるのか、どのように演奏するのかをグループで試しながら演奏することができました。



## ♪3年生♪いろんな楽器の聴き比べ



3学期は引き続き、鍵盤ハーモニカやリコーダーを使った合奏をメインで取り組みつつ、新たに「金管楽器」について学習をしました。

映像や教科書の写真と実物を見比べたり音を聴いたりしながら、構造の違いや音色の違いなどを発見して意見交換をしました。

## ♪2年生♪楽器の組み合わせを考えよう！

鍵盤ハーモニカで取り組む曲も3年生に向けてレベルアップし、どんどん難しくなってきました。

鍵盤だけで2つや3つのパートに分かれた合奏にも挑戦し、お互いのパートの音を聴きながら綺麗なハーモニーを奏でました。



## ♪1年生♪音と心を合わせよう！



本年度の新1年生の入学式で合唱「友達になろうよ」合奏「子犬のマーチ」を演奏します。学年で合わせるのも、体育館で演奏するのも初めてでしたが、指揮をよく見て綺麗な声で歌うことを意識しながら練習に取り組みました。



1年間ありがとうございました。

御不明な点などございましたら、担任もしくは音楽専科まで御連絡ください。